



Isla Canarias, España. Marzo de 2022

Estimado/a colega:

Mi nombre es Agar Arrocha Reyes. He solicitado a nuestro compañero Luis Balbuena Castellano que te envíe esta carta para comunicarte lo que te explico a continuación de forma breve aunque espero que sea clara :

Sabrás que nuestro compañero, junto con otros tres profesores más (Ángel Isidoro Martín, Manuel Linares Linares y Antonio Martín Cejas) crearon una Sociedad de Profesores de Matemáticas en las islas Canarias en el año 1978. Él fue el primer Secretario General. Por aquel entonces se le puso el nombre de "Isaac Newton".

En todos los años transcurridos hasta el presente, quienes le hemos conocido sabemos que siempre ha estado ligado de una forma u otra, a esa Sociedad que pusieron en marcha y que, además, participó de manera activa en la creación tanto de la Federación Española de Sociedades de Profesores de Matemáticas FESPM como en la FISEM (Federación Iberoamericana de Sociedades de Educación Matemática) de las que fue segundo y primer Secretario General, respectivamente.

Les doy estos detalles que no son más que una parte de su currículum para comunicarles que en la Asamblea celebrada el pasado día 26 de febrero, a propuesta de la Junta Directiva, que me honro en presidir, se decidió que esta sociedad se pase a llamar:

**SOCIEDAD CANARIA DE PROFESORADO DE MATEMÁTICAS
"LUIS BALBUENA CASTELLANO".**

Les adjunto el nuevo logotipo y les ofrezco la siguiente dirección de mail por si desean expresar su adhesión a la propuesta o dirigir algún mensaje al Profesor Balbuena:

Presidencia@sinewton.org

Gracias por su atención.

Agar Arrocha Reyes

Presidenta de la Sociedad Canaria de Profesorado de Matemáticas

"Luis Balbuena Castellano"



Calle Faro, 25,
35009 Las Palmas de Gran Canaria
Calle La Isa, 33,
38203 La Laguna



Sociedad Canaria de Profesorado de
Matemáticas "Luis Balbuena Castellano"
@scpmluisbaluenac
@SCPMLBalbuenaC
www.scpmluisbalbuena.es
SiNewton Mates

